## **席任委員会**

でして、これに関して、またいで、9月16日の常任委員会で審査を行いました。定例会3日目(9月10日)に提案・付託された請願第4号に

第4号は、賛成多数で採択すべきものと決定しました。 続いて反対および賛成の討論が行われ、採決の結果、請願の動議があり、採決の結果、賛成少数で否決されました。 の動議があり、採決の結果、賛成少数で否決されました。 
を員会では、紹介議員(森建人)と提出者(刈田病院の健全

## 総務産業建設常任委員会

審査の中で議論された主な内容は次のとおりです。

大森貴之•角 張一郎委員 澁谷政義•髙橋鈍斎副委員長森 建人

求めることに関する請願に、刈田病院の健全経営を◎安心安全な地域医療のため

院の運営だけではない。

## ●請願の趣旨説明

まり、閉院を迎えることは明白、字が膨らみ、資金繰りに行き詰な制のまま経営を続ければ赤ない立刈田綜合病院は、現在ので現在、危機的な経営状況にある。

比率が86・7%と多く、刈田病 早急に必要であると考える。 早急に必要であると考える。 はかがした財政の健全化が であることから、指定管理者制 であることから、指定管理者制

市の市民サービスは、刈田病大きな影響を及ぼす。

ンフラ整備など、必要な予算の内経済の活性化、福祉事業、イスは、予育てや教育環境の充実、えば、予育てや教育環境の充実、利田大対策、防災力の強化、市限にけに多額の繰り出しを行際だけに多額の繰り出しを行いが

が容易に想像できる。 ビスの大きな低下を招くこと 確保ができなくなり、市民サー

とも容易に想像できる。ば、市の財政破綻につながるこめ補助金の繰り出しを続けれめ置し、その穴埋めとして多額

目指して欲しい。
して書らせるまち、企業が安心して暮らせるまち、企業が安心運営をすることで、市民が安心運営をすることで、市民が安心

請願書を提出するものである。残してもらうことを強く望み、より良い刈田病院と白石市を子どもたち、孫たちの世代に、子どもたち、孫たちの世代に、

提出し、取り下げをしているが、【質疑】6月にも同様の請願を●紹介議員と提出者への質疑

(答弁)公立州田総合病院運営(答弁)公立州田総合病院運営検討委員会が設置され、有識されたため、検討委員会の議論されたため、検討委員会の議論がないよう、一度請願に影響が出ないよう、一度請願を取り下げた。

一のの、白石市外二町組合の臨時一のの、白石市外二町組合の臨時一下力を持った経営改善が一下力を持った経営改善が一下力を持った経営改善が一下力を持った経営改善が一下力を持った経営改善が

【答弁】民間は行政よりも、スピと考える理由を伺う。 【質疑】指定管理者制度が必要

合が多い。
性などにおいて優れている場性などにおいて優れている場合が多い。

るための制度である。 かいりを活用し、サービス向上、ウハウを活用し、サービス向上、指定管理者制度は、民間のノ

きであると考える。
入しており、積極的に活用すべや施設で指定管理者制度を導生国各地でも多くの自治体

検討委員会の結論が出たも う方法が検討されている。取り下げた。 立病院として公設民営化を行影響が出ないよう、一度請願 においては、組合を解散し、市れたため、検討委員会の議論 (質疑)指定管理者制度の導入

(答弁)現在の刈田病院の運営に考えるか伺う。

議論していただきたい。 カ月で1億円の赤字が出ることが問題である。

〔質疑〕署名を集める中、どの

ような声があったか

ださい」など応援の声があった。院や白石市のために頑張ってくい、今のままでは病院も白石しい、今のままでは病院も白石とい、今のままでは病院も白石とい、今のままでは病院を良くしてほどが、

## 市への質疑

こ。 への市の繰出金は10億円であっての市の繰出金は10億円であって

億7千万円であったが、市のそのうち地方交付税が約2